
Протокол заседания Комиссии Совета депутатов МО Гагаринский
по взаимодействию с местным сообществом, органами власти, общественными

объединениями и развитию социальной сферы

дата проведения: 29.03.2021 г, время проведения,. 14,.30 -'1 5:1 5

место проведения: Университетский проспект, д.5, зал заседаний
Председатель комиссии: flавидович Я.А. - депутат Совета депутатов.

Присутствовали:

,Щепутаты Совета депутатов муниципального округа Гагаринский:

1 ,Щавидович Я.А. председатель Комиссии, депутат Совета депутатов
2 3чев Ю.Б. член Комиссии, депутат Совета депутатов
3 Фахми Я.М. член Комиссии, депутат Совета депутатов

мминистрация Гагаринского района:
4 Алташина Т.А. и.о. главы Администрации
5 Акимов А. спортивный сектор

Повестка
1.

2.

3.

4,

О содержании стадиона Пионер.
О закупке муниципальной газеты <<Ленинский проспект>.

О проведении районного праздника День космонавтики.
О возможности оказания материальной помоши из средств СЭР в 2021г.

вопрос 't о содержании стадиона Пионер

Фахми попросила Алташину и Акимова, в связи с неудовлетворительныМ
состоянием стадиона Пионер, дать подробное разъяснение по вопросам: балансовой
принадлежности стадиона, о его статусе и возможности отдельного специального

финансирования, о статусе невыполненных по контракту 2017г. работ по подключеНию

электричества и водоснабжения; о состоянии оборудования и покрытия И

возможностей его ремонта.
Дкимов сообlлил, что летом 2017 года с большими недоделками был выполнеН

ремонт стадиона Пионер по нескольким контрактам. Стадион находится на балансе У

ГБУ <Жилищник Гагаринского района>; муниципалитеry стадион передаН для
эксплуатации и содержания, однако акт, подтвер)qдаюц.lий передачу в АдминистРаЦИЮ

оборудования расположенного на объепе, отсутствует. Данный акт НеоднократНО

запрашивался администрацией у ГБУ <Жилиlлник Гагаринского раЙОНа>, НО, ДО

настоящего времени акт <Жилиtлником) не предоставлен.
Условия контракта по строительству стадиона не вьlполнены полНостЬЮ ДО

настоящего времени: не подключено электрическое табло, не подключено

электричество к раздевалке и ryалеry, не подключено водоснабжение. С 2017 Г. ДО

настояlлего времени администрация ведет переписку с префектурой ю3Ао и управой
по вопросу исполнения контракта, получает отписки, что вопрос находится под

контролем префекта, главы управы, однако вопрос так и не решен.
Во время строительства была нарушена технология устройства футбольного

поля, отсутствовал дренаж, на поле стояла вода, покрытие деформировано. Качество

закупленного оборудования и материалов оказалось крайне ни3ким, несмотря на то,

что на ремонт стадиона затрачены значительные средства. Вместо антивандального
оборудования и материалов, предусмотренных контрактом, было 3акуплено



низкокачественное, самое дешевое: покрытие из поликарбоната и пластиковые
сиденья можно прожечь сигаретой; вместо небьющихся стекол в раздевалке были

установлены обычные - стадион еше не успели принять, а стекла в раздевалках уже
были разбиты.

Стадион Пионер имеет статус дворовой спортивной площадке, что не
соответствует действительности. С 2020r. администрация неоднократно обращалась в

,Щепартамент спорта и префектуру Ю3АО с просьбой уточнить статус данного объеtса,
но вопрос пока не решен: flеп.спорта отвечает что смена стаryса находится в

компетенции префектуры, а префектура, отвечает, что в компетенции,Щеп.спорта.
В соответствии с предписанием КСП от 28.12,2020г., весной этого года будет

создана комиссия в составе сотрудников МО Гагаринский, префектуры, управы и

кЖилищника>, с целью выявления спортивных плоlладок района, которые нркдаются в
капремонте. Результаты работы комиссии будутдоведены до Совета депутатов.

Фахми дополнила, что муниципалитеry передано 35 спортивных плоlладок, в том
числе стадион Пионер, на годовое содержание и ремонт которых в 2021 г. выделено
6,8 млн, (в среднем на одну спортплощадку 194 тыс.руб). Из этой суммы невозможно
покрьlть расходы на ремонт некачественного и сломанного спортивного оборудования
и покрытия, подключить и оплачивать электричество и воду, поэтому требуется
изменение статуса стадиона для получения дополнительного финансирования,

Предложила членам Комиссии обратиться к Алташиной с просьбой подготовить
подробную письменную справку о ситуации со стадионом Пионер с приложением
обращений в госорганы и ответами, для того, чтобы со стороны депутатов
инициировать обрашения по данному вопросу.

голосование: единогласно. решение принято.

вопрос 2. о закчпке мчниципальной газеты Ленинский проспект.

, Алташина сообtлила, что подготовлено Т3 на закупку газеты с учетом замечаний
Фахми о качестве бумаги и краски. Торги состоятся в ближайшие дни.

Фахми уточнила, входит ли разработка дизайна газеты в контракт.
Алтаlлина сообtлила, что не входит, но вопрос дизайна может быть решен с

подрядчиком в процессе подготовки к работе.
Фахми предложила администрации рассмотреть возможность финансирования

разработки принципиального макета и элементов фирменного стиля газеты, в т.ч,
логотипа. Единый стиль, узнаваемый дизайн и логотип, определенный шрифт - все это
способствует лучшему восприятию газеты жителями района и является необходимой
составляющей профессиональной газеты. Рекомендовала администрации рассмотреть
предложение одного из жителей Гагаринского района, читателя газеть1 Ленинский
проспект о разработке макета и фирменного стиля газеты.

Алташина согласилась изучить предложение.
Предложение направлено Алташиной.

вопрос 3. о проведении районного праздника - День Космонавтики

Давидович сообщил, что 2021г, юбилейный - 60 лет со дня первого полета в

космос Юрия Гагарина. По решению СД праздник запланирован в формате митинга и

концерта у стеллы на площади Гагарина. Но Советом ветеранов Гагаринского района



было высказано пожелание изменить формат праздника: провести экскурсию в музей
Космонавтики на ВДНХдля пенсионеров и учащихся школы Nel92.

Фахми выразила сомнение в целесообразности объединения в одну экскурсию и

один автобус детей и пожилых людей, предложила разделить на две экскурсии с двумя
разными автобусами - для пенсионеров и для школьников.

Акимов сообщил, что школьная экскурсия в условиях пандемии под большим
вопросом - в любоЙ момент в школу может посryпить распоряжение из,Щепартамента
образования о запрете окскурсий (массовое мероприятие).

Фахми предложила провести отдельную окскурсию для детей и родителей из
социально-незаlлиlленных и многодетных семей - 45 человек и отдельную экскурсию

для пенсионеров, 20 человек, если позволяют выделенные средства.
Акимов сообtлил, что на праздник выделено 160 тыс,руб., поддержал

предложение Фахми и обещал к 30 марта просчитать финансовую возможность
организации праздника в формате двух экскурсий.

Давидович сообщил, что если решение об изменении формата праздника не
будет принято на заседании Совета депутатов, то праздник состоится в формате
митинга и концерта у стеллы на площади Гагарина, как и было запланировано ранее.

Давидович предложил членам Комиссии поручить ему подготовить проект

решения об изменении формата праздника Дня Космонавтики с митинга на
экскурсионный и внести данный проект решения на ближайшее заседание Совета
депутатов 31 апреля.

голосование: единогласно. Решение принято.

Вопрос 4. о возмоltсности оказания материальной помоtци из средств GЭР в
2021г

Давидович сообlлил, что, в связи с отказом префепуры согласовать
материальную помоц.lь из средств СЭР напрямую нуцдающимся жителям,
префекryрой предлагается (по устному сообщению зам.главь! управы
И.В.ВодолаIýенко) принять решение о направлении средств СЭР в Комиссию по
оказанию материальной помоlли при управе района, которая будет в свою очередь,
адресно распределяться денежные средства в соответствии с поданными заявлениями
жителей района и своими решениями.

Однако, заместитель Комиссии Мажуга О.А., выразила сомнение о возможности

реализации предложения префекryры, поскольку в Комиссии управы отсутствует
положение о механизме испольэования средств СЭР.

Зуев предложил запросить у префекryры официальное подтверх{дение
возможности расходования средств СЭР через Комиссию управы по мат.помоlли.

f|авидович предложил поручить Фахми подготовить соответствуюlлее обращение
к зам.префекта по экономике и финансам Светличной Е.В. для получения
официального ответа префекгуры с разъяснением позиции.

голосовали: единогласно, Решение принято.

Преdсеdаmель Комчссчч по взаuмоOейсmвчю
с месmным сообщесmвом, ореанамч власmч,
обшесmвеннымч объеOuненuямч ч развumuю соцuальной сферы:

3


